

De Hay Mujeres Prokurica y Larraín Matte, "embajadores"

Lunes, 10 de Diciembre de 2018 - Id nota:817745

Medio : La Segunda
Sección : Top Secret
Valor publicitario estimado : \$558960.-
Página : 11
Tamaño : 10 x 12

[Ver completa en la web](#)

De Hay Mujeres

Prokurica y Larraín Matte, "embajadores"

150 invitados asistieron hace unos días al acto – en la casa de la representante diplomática de Noruega en Chile, Beate Stiro – a la cuarta ceremonia de nombramiento de "Embajadores Hay Mujeres" (ya suman 88), cuya misión es asumir "un férreo compromiso de ejercer influencia" para promover la participación femenina en espacios de debate público. La entidad, cuya directora es María de los Ángeles Fernández, esta vez designó a 23 personas, entre otros el ministro de Minería, Baldo Prokurica; el presidente de Evópoli, Hernán Larraín Matte; el especialista de Ciencia y Tecnología del BID, José Miguel Benavente; el CEO Unilever Chile, Hans Even; el académico Eduardo Engel y el periodista de TVN Andrés Vial.